



Optimisation de la puissance
10^{MW} → 20^{MW}

INFO-TRAVAUX

21 novembre 2018

L'équipe de chantier a procédé à l'assèchement de l'aire de travail au début du mois de septembre : l'ensemble de la centrale et une petite section en amont sont donc maintenant à sec. Les travaux en cours consistent à démanteler les équipements mécaniques et le béton devant être retirés pour permettre l'installation des nouvelles turbines.

L'image ci-contre illustre les travaux actuellement en cours. Les zones en orange représentent le béton à retirer alors que les sections en bleu représentent les zones où le béton sera retravaillé ou des secteurs qui seront nouvellement bétonnés.

Ces travaux se déroulent simultanément sur les 4 des 5 turbines qui doivent être changées.



← Vue en plongée de l'aspirateur

→ Vue vers l'aval d'une chambre d'eau à sec



← Vue sur les alternateurs à partir de l'intérieur de la centrale

